
Les Namuroises peuvent
ranger leurs illusions au
placard. Après vingt minutes,
on avait compris. Les
Allemandes étaient plusieurs
crans au-dessus et la petite
réaction d’orgueil locale en
seconde période n’est même
pas une maigre consolation.

“Tant que nous n’aurons pas
gommé nos carences
physiques, il est utopique de
pouvoir appliquer le basket
que je préconise. ” Voilà ce que
déclarait Daniel Goethals lors
de sa prise de fonction début
décembre.
Les Noires ont donc eu une
dizaine d’entraînements
depuis la Noël. On a vu le
résultat. Les Namuroises
faisaient toujours peine à voir
ce jeudi soir. Analyse des
points noirs.

1 Reconversion
défensive catastrophique.

Les Namuroises étaient
prévenues. La grande force des
Allemandes est d’amorcer de
rapides contres, au point de
shooter quasi
systématiquement après
moins de dix secondes de
possession de balle. Le défi
était donc de taille pour les
joueuses locales, gommer leur
principal point faible, à savoir
se repositionner efficacement
pour contrecarrer les actions
adverses. Ce fut la berezina à
ce niveau-là. Smith à la
manœuvre et Manakova pour
conclure, sans la moindre
opposition, voilà le genre de
phase qui s’est répétée
beaucoup trop souvent.

2 Aussi statiques
que des cônes!

En “man to man ”, ce ne fut
pas plus glorieux. Les
Teutonnes n’ont pas dû
déployer des trésors
d’ingéniosité pour s’ouvrir un
chemin vers l’anneau. Que
l’on soit surpris une fois par
une feinte inattendue, passe
encore mais que cela soit
systématique, cela commence
à interpeller. Pour enfoncer le
clou, on peut même dire que si
les Namuroises avaient, par
moments, été remplacées par

des cônes, le score n’aurait pas
été beaucoup plus sévère.

3 Distribution: le poste
à problème.

C’est le poste qui pose
problème depuis le début de
saison. Depuis le départ de
Carpréaux et de sa vision de
jeu, cela ne gicle plus comme
avant. Szymanska n’a toujours
fait que de furtives apparitions
sur le parquet mais on ne peut
de toute manière pas
demander à la quadragénaire
de se multiplier tout unmatch
aux quatre soins du terrain.
Stéphanie Dubuc a bien du
mérite de tenter de jouer le
chef d’orchestre. Ce n’est pas
son poste de prédilection et le
peu de mouvement de ses
partenaires lui permet trop
rarement d’accélérer le jeu.

4 Pivot: c’était pourtant la
priorité des priorités...

Ce ne fut pas fait et à la place,
on a transféré une ailière. La
réalité économique est ce
qu’elle est et on ne peut pas
trop en vouloir aux dirigeants
de préserver des finances déjà
pas très florissantes. Toujours
est-il que les conséquences
sont fâcheuses. Agabalova est
mise à toutes les sauces et son
rendement s’en ressent.

Fleischer est souvent le seul
point d’appui dans la raquette
et quand elle n’est pas dans un
bon jour, il faut compter sur
les bombes pour tenter de s’en
sortir. Jeudi, l’Israélienne est
apparue lourde et maladroite.
Elle n’a jamais soutenu la
comparaison avec son
homologue adverse,
Manakova.

5 Beaucoup trop peu
de rotations.

Saarlouis a multiplié les
rotations sans que le niveau
d’ensemble ne s’en ressente.
On ne peut pas en dire autant

côté local. Hormis le cinq de
base, seules Halin et Schmitz
pouvaient décemment
bénéficier de temps de jeu,
sans réel enseignement positif.
Conséquences, Dubuc n’a pu
souffler que 60 secondes et
Agabalova a dû rester 40
minutes sur le parquet.

6 Tactique: ça manquait
de coordination.

Par moments, certaines
Namuroises jouaient en zone
et d’autres en individuelle.
Mauvaise compréhension des
consignes? Schéma trop peu
clair? Peu importe, on n’a
jamais vu un bloc. «

LA MANCHE RETOUR
N’AURA PLUS AUCUNE

SAVEUR POUR LES
NAMUROISES

Le Dexia Namur
était trop faible
pour s’accrocher

bAvant Adrien Deghelt, qui
retrouvera les tartans pro-

chainement au Luxembourg,
Pauline Vigneron reprendra le
chemin des compétitions pour
les Championnats du Hainaut
400m qui se dérouleront à la
piscine de Gilly ce prochain
week-end. “Les échéances s’an-
noncent en janvier ”, concède
laprincipale intéressée, laquel-
le vient de fêter ses 17 ans en
début d’année. “Après le ren-
dez-vous duweek-end à Charle-
roi, il y aura les Championnats
flamands et francophones, les
23-24etdu29au31. ”Lerendez-
vous de reprise à venir en an-
nonce d’autres qui avaient mis
Pauline Vigneron sur orbite en
2009. “Bien qu’il ne s’agissait
pas d’une compétition très im-
portante, le Grand Prix de la
Communauté Française, com-
binéauxChampionnatsfranco-
phones, s’était assimilé à la
meilleure compétition. C’est à
cette occasion que j’avais signé
mon retour et réalisémesmeil-
leurs chronos. ”
En basculant en 2010, Pauline
Vigneron a d’ores et déjà coché
des dates essentielles dans son
agenda.LacitoyennedeCorroy-
le-Château confirmera-t-elle sa

brillante fin de saison 2009?
Parviendra-t-elle à franchir un
cap de plus? “Cette année, les
Jeux Olympique de la Jeunesse
se tiendront à Singapour. Deux
filles pourront se qualifier. J’es-
père figurer dans la liste. ”

“JE RESTE PERFECTIBLE ”
Cela passe par une progression
constante. Pas uniquement sur
leplandutravailphysique. “En
termesdefréquenced’entraîne-
ments, je nage beaucoup par
semaine.Mais, seulement1h30
par session. Donc, en augmen-
tant le nombre d’heures et le
niveau technique, je dois enco-
re pouvoir m’améliorer. Mon
temps de réaction au départ
n’est pas encore top. Mes cou-
lées non plus. Je demeure per-
fectible. ”Seul un problème de
santé pourrait donc freiner la
Gembloutoise dans sa progres-
sion. “ Je sais cequ’il enest. Sans
repos et une bonne santé, ça ne
pourra aller. ”
Ce ne sont en tout cas pas les
trois semaines à venir qui lui
permettront de se reposer. Les
lauriers ne sont pas encore ac-
quis ce qui doit l’inciter à aller
de l’avant dès ce week-end. «

CÉDRIC BOUILLON

BASKET - EUROCOUPE DAMES, 1/16ES DE FINALE ALLER (DEXIA NAMUR - SAARLOUIS: 71-95)

BASKET

DEXIA NAMUR: SÉBASTIEN DE-
KEIREL PRÉCISE. Dans notre édi-
tion du jeudi 7 janvier, Daniel
Goethals, coach du Dexia Namur
avait qualifié Sébastien Dekeirel,
l’agent de la Canadienne Stephany
Skrba de “ peu scrupuleux ”. Pour
rappel, la joueuse devait venir ren-
forcer le club namurois, mais au fi-
nal, elle n’était pas venue.
“ Tout était quasiment réglé entre
la joueuse et le club namurois ”, ex-
plique l’agent français. “ Mais je
n’ai jamais reçu de confirmation
de la part de l’ancien président,
Jean-François Prior. J’ai téléphoné
plusieurs fois au président Claude
Elen, mais il ne m’a jamais rappelé.
Les billets entre Toronto et Bruxel-
les ne sont pas bon marché, il est
donc normal de vouloir obtenir
une confirmation.Et la joueuse n’a
jamais fait de surenchères contrai-
rement à ce qui a été dit. Au con-
traire, elle était même d’accord de
baisser son salaire de 35 % pour ve-
nir dans un club européen où elle
aurait pu se montrer.” (J.M.)

TENNIS

RENTRÉE POUR ANOUK DELE-
FORTRIE.La Namuroise Anouk De-
lefortrie a pris ce vendredi la direc-
tion de Glasgow (Ecosse). Elle parti-
cipera ce week-end à l’épreuve de
qualifications de son premier tour-
noi de l’année 2010, un ITF féminin
doté de 10.000$ de prize-money.
Rappelons qu’au terme de la sai-
son 2009, Anouk Delefortrie comp-
tait 14 points WTA qui lui ont per-
mis de ravir la place de première
joueuse francophone à l’Arlonaise
Sophie Cornerotte qui avait elle-
même bénéficié du retrait de la
compétition de Justine Henin pour
s’adjuger un titre honorifique.
À 19 ans, Anouk Delefortrie occu-
pe la 863e place au ranking mon-
dial féminin (WTA). Elle devrait
être en mesure d’entrer rapide-
ment dans le Top 800 mondial
étant donné qu’elle a très peu de
points à défendre au cours du pre-
mier trimestre. (C.B.)

Région Omnisports

Pour Schmitz et le Dexia Namur (ici face à D’Hondt), ce fut la désillusion totale. l HUGUES BAUDOUIN

bFrédéric Vandurme n’a
pas vraiment eu le temps

dese reposeraucoindufeu lors
desdernièreslonguessoiréeshi-
vernales. Tout au long des va-
cances, il a chapeauté le Tro-
phée Noël-Nouvel An, un tour-
noi pour jeunes filles et gar-
çons âgés de 5 à 16 ans qui a
regroupé 231 joueurs au TC Ci-
tadelle. À l’instar des tournois
d’hiver pour les seniors, ce fut
une belle et grande réussite.
“On peut dire qu’on était com-
plet: 231 inscrits, c’est le maxi-
mum qu’on pouvait accueillir.
Pas mal de jeunes sont des
joueursdenotreécoledelaCita-
delle, mais certains n’ont pas
hésité à faire un long déplace-
ment pour jouer ce tournoi. ”
Le tournoi faisant partie d’une
étapeducircuitNamur/Luxem-
bourg, quelques jeunes arlo-
nais, par exemple, étaient de la
partie. “Les tournoishivernaux
sont assez rares pour les jeu-
nes ”, poursuit le moniteur de
tennis. “Enhiver, le nombre de
terrainscouvertsn’estpasénor-
me et il faut aussi tenir compte
des obligations scolaires. Voilà
pourquoi lesquelquestournois
organisés rencontrent un vif
succès. ” Des plus petits qui

jouent avec des balles enmous-
se aux plus grands qui déco-
chent déjà quelques coups
droits ou revers bien sentis, le
tournoi s’est parfaitement dé-
roulé.
“Si je devais décerner un petit
coupdecœur, il iraitversVictor
Vanden Eynden et Valentin
Guyot.Cesdeux joueursaffiliés
au TC Géronsart ont disputé la
finale du tableau1 enmoins de
12. Ils ont été exemplaires tant
dans leur tennis que dans leur
comportement. Très fair-play,
ils ont aussi parfaitement géré
le comptage des points. ” Si Vic-
tor s’est imposé en deux sets, là
n’est certainement pas l’essen-

tiel. “Bien sûr, il faut être un
minimum compétitif quand
onmonte surunterrain.Mais il
fautavant toutprendreduplai-
sir en jouant. ”
Une valeur essentielle que Fred
Vandurme et ses “ collègues ”
tentent d’inculquer aux
joueurs dès le plus jeune âge.
“On ne travaille pas mal en ré-
gion Namur/Luxembourg avec
les jeunes.Mais il y a encorepas
mal de boulot avec les plus pe-
tits, ceux qui jouent avec les
balles enmousse. À ce tournoi,
la moitié des inscrits dans ces
catégories venait denotre club.
Preuve que ça peut se dévelop-
per ailleurs. ” (B.Ae.) «

Une manifestation à annoncer? Envoyez-nous
un mail à sport.lequotidien@sudpresse.be

Première compétition pour la Gembloutoise
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Frédéric Vandurne ravi: “ 231 inscrits, c’est le maximum. ” l V.L.

NATATION DERNIÈRES NOUVELLES

Vraiment triste à voir cette rencontre

TENNIS

Les jeunes ont répondu présents au tournoi de la Citadelle

Pauline Vigneron
retrouve les couloirs

“Coup de cœur pour
Vanden Eynden et Guyot”
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